

Caja Promotora de Vivienda Militar y de Policía - CAJA HONOR
Estado de Situación Financiera

(Cifras en millones de pesos colombianos)

**al 31 de enero
de 2025**

ACTIVO

Efectivo y equivalentes al efectivo	204.202
Inversiones y operaciones con derivados	7.872.810
Cartera de créditos y operaciones de leasing financiero	155.417
Cuentas comerciales por cobrar y otras cuentas por cobrar	40.060
Activos mantenidos para la venta	287
Propiedades de inversión	251.391
Propiedades, planta y equipo	53.627
Activos intangibles	2.711
Otros activos no financieros	1.461
Activo por impuesto diferido	187

TOTAL ACTIVOS

8.582.153

PASIVO

Pasivos financieros medidos a costo amortizado	8.168.295
Cuentas por pagar comerciales y otras cuentas por pagar	30.185
Beneficios a empleados	4.534
Pasivo por impuesto diferido	47.800
Otros pasivos no financieros	630
Provisiones por beneficios empleados	23.637
Provisiones a largo plazo	3.223

TOTAL PASIVOS

8.278.304

PATRIMONIO

Capital social	60.194
Reservas	45.987
Resultados acumulados	75.228
Resultado del ejercicio	(12.416)
Efectos por adopción por primera vez	110.432
Otras participaciones en el patrimonio	24.424

TOTAL PATRIMONIO

303.849

TOTAL PASIVO Y PATRIMONIO

8.582.153

Caja Promotora de Vivienda Militar y de Policía - CAJA HONOR
Estado de Resultados Integral
(Cifras en millones de pesos colombianos)

	Del 1 de enero al 31 de enero de 2025
Ingresos operacionales	57.866
Gastos operacionales	(69.790)
Resultado operacional	(11.924)
Depreciaciones	(192)
Amortizaciones	(258)
Apropiaciones	(42)
Utilidad (pérdida) del ejercicio *	(12.416)
Otro resultado integral	-
Total Resultado Integral	(12.416)

(*) De acuerdo con el comportamiento de la inflación, los afiliados a la Caja Promotora de Vivienda Militar y de Policía han tenido la mejor rentabilidad en los últimos años, reconociendo intereses con la variación mensual IPC enero 2025 de 0,94% que equivale a \$63.112 millones, lo cual actualiza en el tiempo el poder adquisitivo y mejora a futuro la solución de vivienda del afiliado. Con el comportamiento del IPC se genera impacto en el Estado de Resultados de la Entidad, por lo descrito anteriormente.